



Masterhacks - La compañía fabricante de juguetes y videojuegos, Bandai Namco Holdings, informó este lunes que su fundador Masaya Nakamura, conocido como el Padre de PAC-MAN, falleció a los 91 años.

Nakamura, asesor principal de la compañía, murió el 22 de enero, según lo informó la compañía en un comunicado sin especificar los detalles de la muerte.

PAC-MAN salió a la venta en 1980 y fue un gran éxito a nivel internacional, hasta llevarlo al libro Guinness de los récords como el juego más exitoso del mundo en esa época.

Nakamura fundó la compañía que en 1955 se convirtió en Namco, comenzó operando dos caballos de balancín eléctricos en lo alto de una tienda por departamentos en Yokohama, al sudoeste de Tokio.

Asumió el puesto de principal asesor del grupo cuando se formó en 2005, a través de la fusión entre Namco y Bandai.